

## Neues aus Röhre

Ab sofort ist auch eine Baumbestattung auf dem Friedhof in Röhre möglich.

Neben der bekannten Erdbestattung im Einzel-, Doppel- oder auch im Familiengrab gibt es ja schon seit längerem die Möglichkeit der Sargbestattung unter dem grünen Rasen.

Einzelne Urnengrabstätten, die von Angehörigen zu pflegen sind, aber auch pflegefreie Urnenbestattungen im Gemeinschaftsgrab an der Steele sind ebenfalls bereits bekannt und üblich.

Neu ist die Urnenbestattung unter einem Baum:

Unter der Rotbuche werden zukünftig sechs

Möglichkeiten der Bestattung geschaffen. Eine Grabplatte im Rasen wird dann an die verstorbene Person erinnern.

A. Depenau-Morich



*1Foto:D.Kemmer*